





ASAMBLEA Y PAROS 4 Y 5 "GRAN RESPUESTA"

07/01/13

Circular 04/13

En la Asamblea General del pasado día 3, con una numerosísima asistencia, se ratificaron los paros de 24 horas para los días 4 y 5, acordándose un nuevo calendario indefinido de movilizaciones a partir del día 17, con paros de 3 horas en turnos de mañana y tarde. El seguimiento de la huelga ha sido un rotundo éxito, aunque hasta la fecha no haya existido contacto alguno con los responsables políticos y la Dirección.

Ante esta situación, en **UGT** pensamos, que hay que buscar nuevos métodos que ejerzan mayor presión para hacer cumplir los acuerdos pactados en negociación colectiva. Posiblemente, la convocatoria de paros de 24 horas, no fue la medida que en estos momentos tuviera mayor efectividad, así lo expresamos en la primera Asamblea donde se aprobaron los mismos, ya que hubiésemos preferido haber seguido con paros parciales incrementando las horas el día 5 y así la Dirección hubiese tenido menos margen para aplicar la supuesta ilegalidad de media ponderada de trenes. Pero bueno, a lo hecho pecho y ahora debemos llevar adelante las estrategias que más nos convengan, donde el coste económico sea mínimo para los/as trabajadores/as y su incidencia surta los mayores efectos de presión.

En estos momentos, no hay marcha atrás hasta tanto no hayan propuestas por parte de la Dirección y los políticos que nos gobiernan que impulsen una salida al conflicto y que en **UGT** estaremos por ello. Cualquier otra vía nos llevaría al desastre y sus consecuencias serían gravísimas para mantener el mínimo de nuestros derechos y condiciones laborales. Decirles a todos estos responsables que no piensen en la marcha atrás de los/as trabajadores/as, pues se equivocarán.

En este escenario, desde UGT nos hemos dirigido al resto de fuerzas sindicales a través del Comité de Empresa, para ver la posibilidad de instaurar una Caja de Resistencia General. Planteamiento que ya ha salido a relucir en varias asambleas. Esperamos que dicha propuesta tenga eco y nadie se oponga a ella por intereses sindicales concretos, pues UGT esta idea la haremos realidad y no daremos marcha atrás. Dicha idea, de principio, sería abrir una cuenta corriente para que aquellos/as compañeros/as que por diferentes causas no hayan participado, ni participen en la realización de los paros puedan colaborar económicamente. Estamos seguros de su gran respuesta, ya que lo que está en juego es mucho y afectaría a todos: Responsables de Unidad, Gerentes, Coordinadores, Jefes de Área, Jefes de Proyecto, Técnicos Titulados, Programadores, Instructores, Administrativos, Jefes de Línea, Técnicos de Línea, Operadores de TIC, Jefes de Depósito, Conductores, Jefes de Sector, Jefes de Vestíbulo, Subalternos, Maestros, Contramaestres, Técnicos de Explotación, Auxiliares Técnicos, Oficiales, Ayudantes y cualquier otra categoría.

Que nadie, nadie de cualquier categoría, piense que si esto no sale bien no le va a repercutir o afectar porque estaría en un grave error. Estamos obligados a responder con cabeza y energía. **Ánimo y adelante**.

Fdo.: LA COMISION EJECUTIVA

C/. Valderribas, nº 49 (Esquina Sánchez Barcaiztegui) 28007 Madrid